

紫陽花

あじさい

土中学校だより



柏市立土中学校 学校だより第2号
生徒数 207名 (男子 116名 女子 91名)
TEL 04-7172-4809 FAX 04-7174-5846

<http://www.tsuchi-j.kashiwa.ed.jp/>

令和元年6月6日発行

すすんで挨拶・学習・奉仕！

★すすんで挨拶・学習・奉仕！

本年度も昨年同様に挨拶ができ、奉仕(清掃に一生懸命取り組み)、学習にも努力できる生徒になるように目標を立てました。また、生徒総会で歌声について討論を行い、全校で取り組み成果をあげていく予定です。

★テスト成績表

テストが終わると、個別にテスト成績表が配付されます。個人の素点、平均点、順位などが記されており、今後の学習計画に役立てるための大切な記録簿となっています。期末まで2週間努力しましょう。

★学習会

土中学校では毎週火曜日放課後に、学習会を行っています。教科は数学と英語。講師の先生の指導を受けることができます。本年度は3学年合わせて28名がこの学習会に参加しており、黙々と自分の課題を進める人、積極的に先生に質問する人など、熱心に勉強に取り組む姿が見られます。期末も近づいてきました。がんばって下さい！

★学校公開

10日(月)から本年度最初の学校公開が行われます。15日(土)には、保護者のみならず学校評議員のみならず、土小、増尾西小の先生方と6年生保護者のみなさま、そして柏南高校の先生方にも案内状をお出ししました。当日は、1時間目除草作業、2、3校時は、授業公開、3年生は4校時に進路保護者会、5校時は高校説明会が開かれます。お子様の学習に取り組む姿を参観していただければ幸いに思います。よろしくお願いたします。

★4月からの各部活動の成績

- ・陸上部 大畑さん 800M・1500M で県大会に出場します。個人の自己新記録を目標に記録会に出場し努力しています。
- ・男子バスケットボール部
春季大会 1回戦惜敗 総体に向け努力しています。
- ・女子バスケットボール部
春季大会 ベスト8 総体に向け努力しています。
- ・野球部 柏市親善大会 1回戦惜敗
まずは1勝するために、日々練習に励みます。
- ・バドミントン部 春季大会 団体 3位
個人戦 高田さん 3位
ダブルス 今野さん・鈴木さんペア 7位
県大会出場まで、もう一踏ん張りの所まで来ています。総体に向けさらに努力しています。
- ・バレーボール部 東葛大会 予選リーグ惜敗
人数は少ないが、仲良く練習に取り組んでいます。
- ・卓球部 春季大会 団体 優勝
個人 村松さん 3位
木澤さん・池田さんベスト16
- ・男子ソフトテニス部 春季大会惜敗
総合体育大会に向け努力しています。
- ・女子ソフトテニス部 春季大会惜敗
総合体育大会に向け努力しています。
- ・吹奏楽部
夏のコンクールに向け練習に励んでいます。
- ・美術部 各種コンクールに出品しています。